
Судостроитель: SUNSEEKER

Год постройки: 1999

Модель: Моторная яхта

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: Puerto Rico

Длина общая: 48' 0" (14.63m)

Ширина: 14' 5" (4.39m)

Макс. осадка: 3' 7" (1.09m)

48FT 1999 SUNSEEKER MANHATTAN 48 —
SUNSEEKER

Купить 48ft 1999 Sunseeker Manhattan 48 — SUNSEEKER а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам
поможет опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое
количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями
по всему миру.

Для того чтобы купить яхту 48ft 1999 Sunseeker Manhattan 48 — SUNSEEKER а также проконсультироваться по любому вопросу
связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/sunseeker/manhattan_48/48ft_1999_sunseeker_manhattan_48/1999/217429/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/sunseeker/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/sunseeker/manhattan_48/48ft_1999_sunseeker_manhattan_48/1999/217429/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/sunseeker/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/sunseeker/manhattan_48/48ft_1999_sunseeker_manhattan_48/1999/217429/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/popular-yacht/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/sunseeker/manhattan_48/48ft_1999_sunseeker_manhattan_48/1999/217429/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Тип судна: Моторная яхта Модельный год: 1999

Год постройки: 1999 Страна: Puerto Rico

Основная информация

Длина общая: 48' 0" (14.63m) Ширина: 14' 5" (4.39m)

Макс. осадка: 3' 7" (1.09m) Длина привального бруса: 49' 6"
(15.09m)

Размеры

Дальность на макс. скорости: 300 Kts. Водоизмещение: 41000 Pounds

Вместимость воды: 116 Gallons Объем топливного бака: 378 Gallons

Скорость, вместимость и масса

Всего коек: 6

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба
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Двигатели: 2 Производитель: Caterpillar

Модель: 3208, Тип двигателя: Inboard

Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

Manufacturer Provided Description

The versatile Sunseeker Manhattan 48 is capable of speeds up to 34 knots and a cruising range
of 300 nautical miles; she can also provide comfortable accommodation for up to six people. The
flybridge has seating for six, with extra sunbathing space, and comes with a full camper - tonneau
top. Dual helm controls feature a comprehensive array of navigational equipment, as well as bow
thrusters for precise manoeuvrability. The interior features a saloon with comfortable seating
around a folding dining table, plus a drinks cabinet and a TV, radio, and CD console. A fully-
equipped galley can provide for all catering requirements. MANHATTAN FLYBRIDGE MOTOR
YACHTS: Sunseeker's Flybridge Motoryachts Combine all-weather comfort with exceptional
space. Sleeker than other craft of this kind, Manhattans have a slightly wider waterline beam than
other sunseekers, allowing space for large saloons and well-appointed cabins. The upper deck
presents an elevated driving position and a sun-deck with panoramic views: a superior position
from which to command the boat or sunbathe. SUNSEEKERS: Sunseeker is the largest
privately-owned builder of production cruisers in the world today. The performance of its boats
demonstrates the skills of its world-class design team. Sunseeker uses the best materials, the
latest design techniques and construction methods, together with rigorous quality control
procedures. With a choice of propulsion systems, layouts and furnishings and fittings, these
boats are truly made to order. Sunseeker support is available all over the world.

Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков
исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию.
Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без
предварительного уведомления.
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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